
FSK-Sitzung 1.12.2016 – Gastgebende Fachschaft: Geographie

TOP 1: Mit 16 stimmberechtigten Listen beschlussfähig

TOP 2: Tagesordnung einstimmig angenommen. Beschlussfähig mit 17 Stimmen, da eine Stimme 
dazugekommen ist

TOP 3: Mit 2 Enthaltungen und 14 Ja-Stimmen ist das Protokoll der letzten Sitzung angenommen

TOP 4.1: 
Biologie: Wir reden viel über Waffeln im Moment
Savigny: Viele Neue dabei, das hat sich auch so gehalten
Geographie: Hatten Absolventenfeier, war sehr gut
Durch neue OE viele neue Fachschaftsmitglieder
Organisieren BuFaTa im Winter 2017, sind am organisieren
Zahnmedizin: 
Soziologie: Haben bald ErstiParty, 15 Neue
Erziehungs- und Bildungswissenschaften: Planen Jahresabschlussfeier, planen 
Fachschaftswochenende/-tag
Physik: Wichtigstes Thema momentan Reakkreditierung & Akkreditierung von Bachelor und 
Master
Fremdsprachen: Haben in 2 Wochen Fachschaftswochende, hoffen auch noch eine Party 
organisieren zu können
Chemie: Gespräche zur reakreditierung des Bachelorstudiengangs läuft an, 16.12. Hörsaalparty
Mathe/Info: Hatten Anfang des Semesters Fachschaftswochenende, hatten Matheparty, war beides 
gut, auch hier läuft Akkreditierung, haben 2 neue Studiengänge
Psychologie: Letzte Woche auf BuFaTa in Bamberg, Planen Weihnachtsfeier für die Studierenden
Humanbiologie: hatten Kneipenabend für die Erstis organisiert, um die Fachschaft vorzustellen und 
Erstis zu gewinnen, vernetzen sich noch mehr mit Fachbereich Medizin 
FaRoFa: Frauenförderpreis wurde verliehen 
Bildende Kunst: Spontan entschieden Weihnachtsfeier zu veranstalten, ansonsten muss sich 
Fachschaft erst richtig finden
Wirtschaftswissenschaften: Sind auf 60 Mitglieder angewachsen, überlegen daher den Raum zu 
wechseln, haben nächsten Mittwoch Winterfest, bald WiWi-Party im Nachtsalon
Kultvolk: Stehen kurz vor Reakkreditierung ihres Bachelorstudienganges
Friedens- & Konfliktforschung: Läuft viel alltägliches und internes
CNMS: Haben auch viel mit Reakkreditierung zu tun, hatten erfolgreiche Weihnachtsfeier und 
planen Fachschaftswochenende
Pharmazie: Blutspendenorganisation erfolgreiche

TOP 4.2:
Studierendenschaft haben einen Haushalt, 75.000 für die Fachschaften zur Verfügung. 
Am Wochenende ist jetzt AStA-Klausurtagung, Treffen mit Vizepräsidentin Fr. Korn steht 
demnächst an. 
Homepage von AStA & FSK derzeit offline, arbeiten an neuer. Soll von „Goldfisch“ gemacht 
werden für 10.000€ → Das wird heiß diskutiert, viele stoßen sich an der Höhe des Betrages. Frage, 
warum dies derartig teuer gemacht werden muss. Homepage soll neu strukturiert werden, auch jede 
Fachschaft soll die Möglichkeit haben, als Unterpunkt ihre eigene Seite online zu stellen. AStA 
muss dabei stets nachvollziehen können, wer was wann hochgeladen hat.
GO-Antrag auf Schließung der Debatte. Formale Gegenrede.
GO-Antrag mit 2 Gegenstimmen angenommen, Debatte wird geschlossen.
Alle Veranstaltungen müssen beim AStA angemeldet werden und können vom 



Veranstaltungshaushalt abgedeckt werden. 
TOP 4.3:
Einmal gezeigt, wie man auf „Notwebsite“ der FSK kommt. AStA googeln, auf einen der 
Unterpunkte klicken und dann unter Gremien „Fachschaftskonferenz“ auswählen.
Änderungen der Sprechstundenzeiten: Mittwochs bleibt 16-18 Uhr, neu Freitags 14-16 Uhr.
FSK-Wochenende ist ausgefallen.
Ab jetzt beschlussfähig mit 18 Stimmen, eine Stimme dazugekommen. 

TOP 4.4:
Senatoren: Uni novelliert ihre Grundordnung, sollte Interesse bestehen in diesen Sitzungen 
mitzuwirken bitte beim FSK-Vorstand melden, da gerade in dieser Gruppe ein Platz frei ist. 
Referent für kritische Wissenschaften: möchte in Legislatur an Fachschaften herantreten, wie 
zufrieden sie mit ihren Lehrplänen sind, möchte gerne mit Fachschaften zusammenarbeiten
Platz im Senat ist vakant, Diskussion ob Bestimmung eines neuen Vertreters in dieser oder nächster 
Sitzung. Thema ist auf „Sonstiges“ verschoben.

TOP 5:
Kürzungsvorschläge des Vorstandes durchgegangen.
1. Lesung der Haushaltvorschläge:
Vorschläge vorgelesen. Da Geld für die OE von 5€ auf 7,50€ erhöht wurde, musste OE-Topf auf 
16.000€ erhöht wurde, deshalb musste entsprechend an den Haushalten gekürzt werden.
Beim nächsten mal bitte in beschreibbaren Excel-Dokumenten abgeben.
Überschüsse aus dem letzten Haushaltsjahr, können NICHT mit ins neue Haushaltsjahr 
übernommen werden. Es waren im letzten Haushaltsjahr relativ hohe Überschüsse, diese sind in 
Rücklagen geflossen.
Auf verschiedene Diskussionen kann beim besprechen der einzelnen Haushalte eingegangen 
werden.
Diskussionen über die Haushalte und Rechtfertigungen für Kürzungen bei den Fachschaften, 
Haushalte werden einzeln besprochen.
Geographie möchte Fachschaftskonto um 100€ aus dem Sondermittelkonto erhöhen. Abstimmung: 
Antrag mit 6 ja und 5 Gegenstimmen angenommen.
Fachschaft Chemie stellt den Antrag ihr Fachschaftskonto insgesamt um 200€ aus dem 
Sondermitteltopf zu erhöhen. Abstimmung: Antrag mit 11 Stimmen und 1 Gegenstimme 
angenommen.
Fachschaft Physik: Mit 17 ja-Stimmen & 1 Enthaltung ist der Antrag das Fachschaftskonto über 
325€ aus dem Sondermitteltopf zu erhöhen angenommen.
Fachschaft Mathe/Info: Rechenfehler in der Kürzung des Haushalts. Abstimmung, ob die Differenz 
von 540€ vom Sondermittelkonto abgenommen werden soll. Abstimmung: Antrag einstimmig 
angenommen.
GO-Antrag auf 10-minütige Pause: Antrag mit 10 Stimmen und 7 Gegenstimmen angenommen.
Nach der Pause weiter mit Redebedarf & Diskussionen der Fachschaften zu ihren Haushalten.
Fachschaft Kunstgeschichte beantragt Erhöhung ihres Fachschaftskontos um 300€ aus dem 
Sondermitteltopf. Abstimmung: Antrag mit 14 Ja-Stimmen, 4 Enthaltungen angenommen.
Psychologie beantragt ihren Haushalt um 100€ aus dem Sondermitteltopf für Essen an einem 
Fachschaftstag zu erhöhen. Abstimmung: Antrag mit 10 Ja-Stimmen, 6 Enthaltungen und 2 Nein-
Stimmen angenommen.
Desweiteren beantragt die Psychologie ihren Haushalt um 200€ fürs Psycho-Kino (aufgrund von 
schon laufenden Kosten) vom Sondermittelkonto zu erhöhen. Abstimmung: Antrag mit 14 Ja-
Stimmen, 2 Enthaltungen, 1 Nein-Stimme angenommen.
Abstimmung, ob die Fachschaft KultVolk einen Haushalt von 350€ erhält, trotz Nichteinhaltung der
Frist. Abstimmung: Antrag einstimmig angenommen.
Eine Liste geht.



Fachschaft Wirtschaftswissenschaft beantragt Erhöhung ihres Haushalts um 15€ aus dem 
Sondermittelkonto. Abstimmung: Antrag mit 9 Ja-Stimmen, 1 Nein-Stimme und 7 Enthaltungen 
angenommen.
Fachschaft Savigny beantragt die Aufstockung ihre Haushalts um 20€ für ihr Fachschaftshandy aus 
dem Sondermitteltopf. Abstimmung: Antrag mit 15 Ja-Stimmen, 1 Enthaltung, 1 Nein-Stimme 
angenommen.
Außerdem beantragt die Fachschaft Savigny die Aufstockung ihre Haushalts um 25€ für einen 
Weihnachtsbaum aus dem Sondermitteltopf. Abstimmung: Antrag mit 2 Ja-Stimmen, 3 
Enthaltungen und 12 Nein-Stimmen abgelehnt.
Desweiteren beantragt die Fachschaft Savigny die Aufstockung ihre Haushalts um 45€ für Werbung
aus dem Sondermitteltopf. Abstimmung: Antrag mit 10 Ja-Stimmen, 4 Nein-Stimmen und 3 
Enthaltungen angenommen.
Außerdem beantragt die Fachschaft Savigny die Aufstockung ihre Haushalts um 105€ für 
Lizenzgebühren für ihr Hörsaalkino aus dem Sondermitteltopf. Abstimmung: Antrag mit 9 Ja-
Stimmen, 4 Nein-Stimmen und 4 Enthaltungen angenommen.
Außerdem beantragt die Fachschaft Savigny die Aufstockung ihre Haushalts um 70€ für 
Advendsaktionen aus dem Sondermitteltopf. Abstimmung: Antrag mit 4 Ja-Stimmen, 8 Nein-
Stimme, 5 Enthaltungen abgelehnt.
Außerdem beantragt die Fachschaft Savigny die Aufstockung ihre Haushalts um 50€ für einen 
Staubsauger aus dem Sondermitteltopf. Abstimmung: Antrag mit 11 Ja-Stimmen, 6 Enthaltungen 
angenommen.
1. Lesung wird abgeschlossen mit einer Abstimmung, ob diese so angenommen werden kann.
Abstimmung: Mit 17 Ja-Stimmen so angenommen (mit absoluter Mehrheit).
2. Lesung beginnt.
Eine Liste geht.
Rege Diskussion über das Verhältnis von Studierenden je Fachbereich/Fachschaft zum Anteil von 
Geldern. 
2. Lesung wird abgeschlossen mit einer Abstimmung, ob dieser Haushalt so angenommen werden 
kann. Abstimmung: Antrag mit 16 Ja-Stimmen einstimmig angenommen.

TOP 6:
Es liegen keine Anträge vor.

TOP 7:
Der FSK-Vorstand zieht seinen Sondermittelantrag zurück.
Sondermittelantrag #1:
Lichtanlage
Rege Diskussion, da noch keine konkreten Vorstellungen von tatsächlichen Kosten. Antrag wird 
zurückgezogen, um sich erneut mit den entspr. Fachschaften zu beraten.
Sondermittelantrag #2:
Eine weitere Liste geht.
Abstimmung, ob überhaupt eine Kamera angeschafft werden soll: Stimmungsbild sieht positiv aus.
Sondermittelantrag #3:
Beamer 500€
Stimmungsbild positiv, Antrag angenommen 13ja, 1enth, 1 nein
kann an sich auch von Einzelpersonen ausgeliehen werden, Fachschaften haben immer Vorrang
weitere Liste geht
Sondermittelantrag #4:
FuK-Filmreihe
13 ja, 1 Enthaltung
Antrag angenommen



TOP 8
Nächster Termin
Chemie und MatheInfo wollen aufrichten (es gibt Waffeln) 
12.1.

TOP 9
Sonstiges
Physik: Probleme bei Praktika für Externe, Bitte um Rücksprache mit betroffenen Fachschaften

Beamer auch bei AStA-Vorstand und Fachschaft Geschichte vorhanden

8.12. Treffen mit Vizepräsidentin Korn, Ideen für Fragen per Mail an den FSK-Vorstand oder in die 
Sprechstunde 

Danke!

Ende 01:13


